
EN EL SIGUIENTE CAPITULO, PABLO ENTRA EN CORINTO. SU ENFOQUE ES DIFERENTE ESTA

VEZ, Y PODEMOS VER LA DIFERENCIA EN SUS PALABRAS A LA IGLESIA DE CORINTO EN SU

PRIMERA CARTA. EN 1 CORINTIOS 2:1-5, PABLO ESCRIBE: "YO MISMO, HERMANOS,

CUANDO FUI A ANUNCIARLES EL MISTERIO DE DIOS, NO LO HICE CON GRAN ELOCUENCIA

Y SABIDURIA. ME DECIDI MAS BIEN, ESTANDO ENTRE USTEDES, A NO SABER DE COSA

ALGUNA, EXCEPTO DE JESUCRISTO Y DE ESTE CRUCIFICADO. ES MAS, ME PRESENTE ANTE

USTEDES CON TANTA DEBILIDAD QUE TEMBLABA DE MIEDO. NO LES HABLE NI PREDIQUE

CON PALABRAS SABIAS Y ELOCUENTES, SINO CON DEMOSTRACION DEL PODER DEL

ESPIRITU, PARA QUE LA FE DE USTEDES NO DEPENDIERA DE LA SABIDURIA HUMANA, SINO

DEL PODER DE DIOS".

PABLO RECONOCIO QUE NO PODIA CONFIAR, MORAR, O CONFIAR EN SU PROPIA

HABILIDAD, ESTILO, EDUCACION, ANTECEDENTES O HABILIDADES. APRENDIO QUE DEBE

DEPENDER DE, PERMANECER Y CONFIAR QUE EL ESPIRITU SANTO HAGA LA OBRA.

¿ALGUNA VEZ HAS TRATADO DE HACER VIDA O HACER MINISTERIO CONFIANDO

UNICAMENTE EN TI MISMA? ¿CUAN DIFERENTE SERIA TU VIDA, TU FAMILIA, TU TRABAJO O

TU IGLESIA SI CONFIARAS EN EL PODER DEL ESPíRITU SANTO?

EL APOSTOL PABLO SE ENCONTRABA EN LA GRAN CIUDAD DE ATENAS, LISTO PARA

PRESENTARLE SU CASO, A FAVOR DE CRISTO, A LOS FILOSOFOS, A LOS RELIGIOSOS Y A

LOS INTELIGENTES DEL MUNDO ANTIGUO. EN HECHOS 17:22-31, PABLO USO SUS

PALABRAS DE PERSUASION Y SU INTELECTO PARA IMPRESIONAR A SUS OYENTES. SE

REFIRIO A SUS DIOSES E INCLUSO AL ALTAR DEL DIOS DESCONOCIDO CON LA INTENCION

DE DIRIGIR A LA MULTITUD HACIA JESUS. CURIOSAMENTE, SOLO UNAS POCAS PERSONAS

SE CONVIRTIERON EN SEGUIDORES DE CRISTO, Y EL NO ESTABLECIO UNA IGLESIA EN

ATENAS. NO FUE UN FRACASO, SINO FUE UNA LECCIóN APRENDIDA POR PABLO.

EL APOSTOL PABLO SE ENCONTRABA EN LA GRAN CIUDAD DE ATENAS, LISTO PARA

PRESENTARLE SU CASO, A FAVOR DE CRISTO, A LOS FILOSOFOS, A LOS RELIGIOSOS Y A

LOS INTELIGENTES DEL MUNDO ANTIGUO. EN HECHOS 17:22-31, PABLO USO SUS

PALABRAS DE PERSUASION Y SU INTELECTO PARA IMPRESIONAR A SUS OYENTES. SE

REFIRIO A SUS DIOSES E INCLUSO AL ALTAR DEL DIOS DESCONOCIDO CON LA INTENCION

DE DIRIGIR A LA MULTITUD HACIA JESUS. CURIOSAMENTE, SOLO UNAS POCAS PERSONAS

SE CONVIRTIERON EN SEGUIDORES DE CRISTO, Y EL NO ESTABLECIO UNA IGLESIA EN

ATENAS. NO FUE UN FRACASO, SINO FUE UNA LECCIóN APRENDIDA POR PABLO.
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I. PERMANECER EN EL ESPíRITU SANTO NOS DA PODERI. PERMANECER EN EL ESPíRITU SANTO NOS DA PODER

HECHOS 1:8 DICE: "PERO CUANDO VENGA EL ESPIRITU SANTO SOBRE USTEDES,

RECIBIRAN PODER Y SERAN MIS TESTIGOS TANTO EN JERUSALEN COMO EN TODA JUDEA

Y SAMARIA, HASTA EN LOS CONFINES DE LA TIERRA".

¿PREFERIRIAS QUEDARTE SIN AGUA O SIN ELECTRICIDAD EN TU CASA DURANTE UNA

SEMANA? LA MAYORIA PREFERIRIA TENER ELECTRICIDAD Y QUEDARSE SIN AGUA. ¿POR

QUE? PORQUE NECESITAMOS QUE NUESTROS TELEFONOS, COMPUTADORAS, TELEVISORES,

INTERNET/WIFI Y DISPOSITIVOS TENGAN PODER (CARGA).

ESTE MUNDO ELECTRONICO FUNCIONA POR ENERGIA. CON NUESTROS DISPOSITIVOS SIN

PODER (CARGA) LAS PERSONAS ESTARIAN DESCONECTADAS Y DESENGANCHADAS DE LO

QUE ESTA SUCEDIENDO ACTUALMENTE EN EL MUNDO. NUESTROS DISPOSITIVOS, CON

PODER (CARGA), NOS PERMITEN VER VIDEOS EN LINEA, RECIBIR NOTICIAS DE ULTIMA

HORA, CONSULTAR EL PUNTAJE ACTUAL DE NUESTRO EQUIPO FAVORITO, DESCUBRIR LAS

RECIENTES SUBIDAS Y BAJADAS DEL MERCADO DE VALORES Y MUCHO MAS SIN ESPERAR

A QUE SE IMPRIMA EL PERIODICO O QUE EL NOTICIERO LOCAL DE LA TARDE COMIENCE. ES

EL PODER (CARGA) EL QUE HACE QUE ESO SUCEDA.

EN EL CONTEXTO ESPIRITUAL, EL CRISTIANO TAMBIEN NECESITA PODER. NECESITAMOS

PERMANECER CONECTADOS A LA FUENTE DE PODER, EL ESPIRITU SANTO.

JESUS PROMETIO QUE RECIBIRIAMOS PODER CUANDO EL ESPIRITU SANTO

VINIERA SOBRE NOSOTRAS. ESTE PODER ES PARA AYUDARNOS A SER MEJORES

TESTIGOS DE CRISTO. AL IGUAL QUE PABLO, NO TENEMOS QUE CONFIAR EN PALABRAS

PERSUASIVAS NI EN UN DISCURSO EXCELENTE  POR EL CONTRARIO, DEBEMOS CONFIAR EN

EL ESPIRITU SANTO Y EN LA DEMOSTRACION DE SU PODER.
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II. PERMANECER EN EL ESPIRITU SANTO NOS DA UNA VENTAJAII. PERMANECER EN EL ESPIRITU SANTO NOS DA UNA VENTAJA

EN EL ANTIGUO TESTAMENTO, DIOS LE HABLA A ZOROBABEL A TRAVES DEL PROFETA

ZACARIAS. ZOROBABEL ESTABA DECIDIDO A RECONSTRUIR EL TEMPLO.

DESAFORTUNADAMENTE, ZOROBABEL QUEDO ATRAPADO EN EL DESALIENTO, EL MIEDO Y

LA DISTRACCION. LAS COSAS NO SALIAN COMO SE ESPERABA Y LA OBRA ESTABA

PARALIZADA. LA GENTE HABIA DEJADO LA OBRA DEL TEMPLO Y COMENZO A TRABAJAR

EN SUS PROPIAS CASAS. INCLUSO SE HABíAN SENTIDO COMODOS CON EL HECHO DE QUE

EL TEMPLO DEL SENOR NO SE ESTABA CONSTRUYENDO. ALGUNOS DECIAN: "DEJEMOSLO

PARA LA PROXIMA GENERACION". PERO EL PROFETA TENIA UNA PALABRA PARA

ZOROBABEL DE QUE CONSTRUIRIA EL TEMPLO, PERO NO SERIA "POR LA FUERZA NI POR

NINGUN PODER, SINO POR MI ESPIRITU" (ZACARIAS 4:6). ZOROBABEL, AL IGUAL QUE

PABLO, APRENDIO QUE NECESITABA EL PODER DEL ESPíRITU PARA LOGRAR GRANDES

COSAS.  Y NOSOTRAS TAMBIéN LO NECESITAMOS!
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LEE JUAN 16:7 "PERO DIGO LA VERDAD: LES CONVIENE QUE ME VAYA PORQUE, SI NO LO

HAGO, EL CONSOLADOR NO VENDRA A USTEDES; EN CAMBIO, SI ME VOY,

SE LO ENVIARE".

¿QUE SIGNIFICA TENER UNA VENTAJA? SI TUVIERAS UNA VENTAJA, ¿LA USARIAS? SI

ALGUNA VEZ HAS USADO CUPONES O HAS SIDO UNA BUENA NEGOCIADORA CUANDO

VAS DE COMPRAS, ENTONCES PUEDE QUE ENTIENDAS ESTE EJEMPLO: A MENUDO, LAS

MUJERES USAN UN SITIO WEB O UN CANAL DE YOUTUBE PARA DARLES TODOS LOS

SECRETOS DE COMO OBTENER SUS ARTICULOS DE TOCADOR GRATIS MEDIANTE CUPONES

Y UTILIZANDO LOS BENEFICIOS OFRECIDOS POR SU FARMACIA LOCAL. ES UN "CODIGO DE

TRUCOS" PARA OBTENER PRODUCTOS GRATIS O A UN COSTO MUY BAJO. EN REALIDAD,

NO ESTAS HACIENDO TRAMPA, PERO ES VENTAJOSO PARA TI UTILIZAR LA SABIDURIA QUE

SE OFRECE PARA TU BENEFICIO FINANCIERO.

EL ESPIRITU SANTO ES LA VENTAJA DEL CRISTIANO. JESUS DEJO CLARO QUE TENIA QUE

VOLVER AL PADRE. SU OBRA EN LA CRUZ FUE COMPLETA. JESUS DERROTO A LA MUERTE, Y

SU RESURRECCION HA PROVISTO EL CAMINO PARA QUE TENGAMOS VIDA, Y VIDA

ABUNDANTE (JUAN 10:10). A MEDIDA QUE JESUS ASCIENDE AL CIELO, EL ENVIA AL

ESPIRITU SANTO PARA QUE DESCIENDA SOBRE NOSOTRAS. JESUS NOS

DIO NUESTRA VENTAJA.

¡ES PARA NUESTRO BENEFICIO QUE APROVECHEMOS LA VENTAJA QUE JESUS NOS DIO!

¿CUAL ES LA VENTAJA?
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EL ESPIRITU SANTO ES NUESTRO AYUDADOR (JUAN 14:15, JUAN 16:7)EL ESPIRITU SANTO ES NUESTRO AYUDADOR (JUAN 14:15, JUAN 16:7)

TENEMOS AL ESPIRITU SANTO, QUE PUEDE AYUDARNOS EN NUESTRO MOMENTO DE

NECESIDAD. EL ES NUESTRO COMPANERO Y NOS AYUDA CON NUESTRAS CIRCUNSTANCIAS

Y PROBLEMAS. EL PROPORCIONA SABIDURIA Y CONOCIMIENTO CUANDO ESTAMOS

ATASCADAS O INSEGURAS. EL ESPIRITU SANTO ESTA DISPONIBLE PARA AYUDARNOS EN

TODO LO QUE HACEMOS. ES VENTAJOSO PARA NOSOTRAS BUSCAR LA AYUDA DEL

AYUDADOR.

.. ..

..EL ESPIRITU SANTO ES NUESTRO MAESTRO (JUAN 14:26)EL ESPIRITU SANTO ES NUESTRO MAESTRO (JUAN 14:26)

EL ESPIRITU SANTO NO ES COMO UN MAESTRO EN EL AULA CON UNA PIZARRA Y UN

LIBRO DE CALIFICACIONES, ESPERANDO QUE USTED REPRUEBE LA CLASE. POR EL

CONTRARIO, EL ESPíRITU SANTO ES EL MEJOR MAESTRO Y DEBE SER NUESTRO MAESTRO

FAVORITO, PORQUE ESTE MAESTRO QUIERE LO MEJOR PARA NUESTRAS VIDAS. EL ESPIRITU

SANTO TE ENSENARA TODAS LAS COSAS, TE INSTRUIRA SOBRE COMO VIVIR, COMO

MANEJAR LOS TIEMPOS DIFICILES, COMO AMAR A TU CONYUGE, COMO DISCIPLINAR A TUS

HIJOS, COMO SER UNA JEFE, COMO GANAR Y ADMINISTRAR DINERO, COMO MINISTRAR A

LOS QUEBRANTADOS, COMO AMAR A TU PROJIMO Y MUCHO MAS. ES EL MAESTRO

SUPREMO CON UN CONOCIMIENTO INFINITO. ES VENTAJOSO PARA NOSOTRAS SER

ENSENADAS POR EL ESPIRITU SANTO.

EL ESPIRITU SANTO ES EL ESPIRITU DE VERDAD (JUAN 14:16-17, JUAN 15:26)EL ESPIRITU SANTO ES EL ESPIRITU DE VERDAD (JUAN 14:16-17, JUAN 15:26)

EN UN MUNDO DONDE CADA UNO TIENE SU PROPIA VERDAD, NECESITAMOS QUE EL

ESPIRITU SANTO NOS AYUDE A CONOCER LA VERDAD. SI, SOLO HAY UNA VERDAD. JESUS

ES EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA (JUAN 14:6). EL ESPIRITU SANTO TE GUIARA A

TODA VERDAD Y TE PROTEGERA DE LAS FALSAS RELIGIONES Y MENTIRAS DEL MUNDO. SU

VERDAD NO CONDUCE A LA CONFUSION NI A LA DESESPERANZA. SU VERDAD CONDUCE A

LA VIDA ETERNA. TENER AL ESPIRITU SANTO GUIANDONOS A LA VERDAD ES UNA

VENTAJA PARA NOSOTRAS.
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III. PERMANECER EN EL ESPíRITU SANTO NOS PRESERVA EN EL REINOIII. PERMANECER EN EL ESPíRITU SANTO NOS PRESERVA EN EL REINO

LEE ROMANOS 14:17 EN VOZ ALTA: " PORQUE EL REINO DE DIOS NO ES CUESTION DE

COMIDAS O BEBIDAS, SINO DE JUSTICIA, PAZ Y GOZO EN EL ESPIRITU SANTO".

COMO SEGUIDORAS DE CRISTO, DEBEMOS ENTENDER QUE SOMOS PARTE DEL REINO DE

DIOS Y TENEMOS UN PAPEL DENTRO DEL REINO.

EL REINO DE DIOS TIENE VARIOS COMPONENTES

.. ..

UN REY

LOS ESTANDARES DEL REY: REGLAS O LEYES

CIUDADANOS DEL REINO

..

EL REY TIENE UNA MANERA EN LA QUE EL QUIERE QUE SU PUEBLO VIVA DENTRO DEL

REINO.

A LO LARGO DEL ANTIGUO TESTAMENTO, DIOS LE DIO AL PUEBLO DE DIOS (ISRAEL) UNA

LISTA DE REGLAS O MANDAMIENTOS: LOS DIEZ MANDAMIENTOS Y EL RESTO DE LA LEY.

ESTAS REGLAS INCLUíAN COMO LAS PERSONAS ADORABAN A DIOS, INTERACTUABAN

CON LOS DEMAS Y SE COMPORTABAN DENTRO DEL REINO, INCLUSO HASTA LO QUE SE

LES PERMITIA COMER.

EN EL LIBRO DE ROMANOS, EL APOSTOL PABLO SENALA QUE EL REINO ES MAS QUE

SEGUIR REGLAS. EL REINO TIENE UN CONJUNTO DE NORMAS, SI. SIN EMBARGO, EL

SOLO HECHO DE SEGUIR ESOS ESTANDARES NO CAMBIA A UNA PERSONA. LA

TRANSFORMACION SE LLEVA A CABO A TRAVES DE LA OBRA DEL ESPIRITU SANTO.

PABLO AFIRMA QUE EL REINO DE DIOS... ES JUSTICIA, PAZ Y GOZO EN EL ESPIRITU SANTO.

EL ESPIRITU SANTO NOS DA EL PODER DE VIVIR SEGUN LA NORMA DEL REY.



JUSTICIAJUSTICIA

SER JUSTOS SIGNIFICA QUE ESTAMOS EN LA POSICION CORRECTA. POR SUPUESTO, HAY

MUCHAS INTERPRETACIONES DE LO QUE SIGNIFICA ESTAR EN LA POSICION CORRECTA. EN

EL NUEVO TESTAMENTO, JESUS CONFRONTO A AQUELLOS QUE PENSABAN QUE ESTABAN

EN LA POSICION CORRECTA. LOS RELIGIOSOS. JESUS LLAMO A LA GENTE RELIGIOSA:

SEPULCROS BLANQUEADOS. SE VEIAN BIEN, PERO NADA ESTABA VIVO O CRECIA

DENTRO DE ELLOS.

JUAN 16:8 DICE: "Y CUANDO EL (EL ESPIRITU SANTO) VENGA, CONVENCERA AL MUNDO

DE SU ERROR EN CUANTO AL PECADO, A LA JUSTICIA Y AL JUICIO".

EL PAPEL DEL ESPIRITU SANTO ES GUIAR A LAS PERSONAS HACIA CRISTO. EL ESPIRITU

SANTO ES EL COMPONENTE CLAVE PARA LA SALVACION. EL ESPIRITU MUEVE A LAS

PERSONAS HACIA CRISTO. EL ESPIRITU SANTO NOS CONVENCE. EL ESPIRITU SANTO TE

CONVENCERA DE ACCIONES INJUSTAS Y PECAMINOSAS. NECESITAMOS LA CONVICCION

DEL ESPIRITU SANTO EN NUESTRAS VIDAS. DEBEMOS ESTAR AGRADECIDAS DE QUE EL

ESPIRITU SANTO ESTE DISPUESTO A INTERVENIR EN NUESTROS ASUNTOS. ¿POR QUE? A

MENUDO PENSAMOS QUE SOMOS JUSTAS DEBIDO A NUESTRAS ACCIONES (IR A LA

IGLESIA, DAR DINERO, ETC.) O NUESTRAS NO ACCIONES (NO BEBER, NO FUMAR, ETC.), Y EL

ESPIRITU SANTO NOS DIRIGIRA AL ARREPENTIMIENTO Y NOS DARA EL PODER PARA

SER COMO CRISTO.

.. ..

PAZPAZ
"PERO EL CONSOLADOR, EL ESPIRITU SANTO, A QUIEN EL PADRE ENVIARA EN MI NOMBRE,

LES ENSENARA TODAS LAS COSAS Y LES HARA RECORDAR TODO LO QUE HE DICHO"

JUAN 14:26.

COMO SEGUIDORAS DE CRISTO, NO SIEMPRE ESTAREMOS CELEBRANDO EN LA CIMA DE LA

MONTANA. HAY VALLES Y DIAS DIFICILES, POR LO QUE NECESITAMOS QUE EL ESPIRITU

SANTO NOS CONSUELE Y NOS TRAIGA PAZ EN MEDIO DE NUESTRAS PRUEBAS. EL ESPIRITU

SANTO NOS DA PAZ EN NUESTRAS TORMENTAS MAS PELIGROSAS. UN HURACAN ES UNA

TORMENTA DESTRUCTIVA QUE PUEDE CAUSAR DANOS Y PERDIDAS. A MENUDO PODEMOS

RELACIONARNOS CON LAS TORMENTAS DURANTE TIEMPOS DIFICILES: UN MATRIMONIO

EN DIFICULTADES, DIFICULTADES CON NUESTROS HIJOS, TRABAJOS, DINERO, ANSIEDAD,

ETC. SABER QUE EL ESPIRITU SANTO ESTA CON NOSOTRAS EN LOS MOMENTOS

BUENOS Y EN LOS DIFICILES ES RECONFORTANTE. EL ESPIRITU SANTO NOS

PROPORCIONA PAZ PARA CON DIOS (JUSTICIA) Y LA PAZ DE DIOS (CONSUELO).

..



GOZO EN EL ESPIRITU SANTOGOZO EN EL ESPIRITU SANTO

EL RETO ES NO CONFUNDIR LA FELICIDAD CON EL GOZO. HAY UNA DIFERENCIA. LA

ESCRITURA NO DICE: "FELICIDAD EN EL ESPIRITU SANTO". LA FELICIDAD ES UNA EMOCION.

TIENDE A DESENCADENARSE EXTERNAMENTE, Y USUALMENTE SE BASA EN PERSONAS,

LUGARES Y COSAS. ESAS PERSONAS, LUGARES Y COSAS PUEDEN HACERTE FELIZ. TAN

RAPIDO COMO TE EMOCIONAN, ESAS MISMAS PERSONAS, LUGARES Y COSAS PUEDEN

CAUSAR IRA, TRISTEZA Y DOLOR.

EN UN CONTEXTO BIBLICO, EL GOZO NO ES UNA EMOCION, SINO UNA ACTITUD DEL

CORAZON Y DE LA MENTE. EL GOZO ES ESTAR EN UN ESTADO DE SATISFACCION, INCLUSO

CUANDO LAS COSAS A TU ALREDEDOR SON DESAFIANTES. EL GOZO NO SE BASA EN

EVENTOS O PERSONAS EXTERNAS, SINO QUE SE BASA EN EL REFUGIO INTERNO Y LA

SEGURIDAD QUE TIENES EN CRISTO. CON ESTE GOZO, NO TE MUEVES NI TE SACUDES POR

LOS ACONTECIMIENTOS DEL DíA NI POR LAS PERSONAS QUE VAN Y VIENEN EN TU VIDA.

ESTE GOZO SUPERA A NUESTRO MUNDO CAIDO PORQUE ESTE GOZO NO PROVIENE DE LAS

COSAS DE ESTE MUNDO.

EN EL REINO DE DIOS, NUESTRO GOZO ESTA EN EL ESPIRITU SANTO. A MEDIDA QUE

PERMANEZCAMOS EN EL ESPIRITU, TENDREMOS JUSTICIA, PAZ Y GOZO EN MEDIO DE UN

MUNDO CAIDO Y QUEBRANTADO. ESTA JUSTICIA NOS PERMITE ANDAR RECTAMENTE Y

VIVIR SIN REPROCHE. ESTA PAZ NOS PERMITIRA AFRONTAR OTRO DIA, INCLUSO DESPUES

DE UNA TRAGEDIA O UNA DECEPCION. ES ESTE GOZO QUE NOS PERMITE SER

TESTIGOS A AQUELLOS QUE NO TIENEN ESPERANZA. PERMANECER EN EL ESPIRITU

NOS CONSERVA EN EL REINO DE DIOS.
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